

CONFLICTOS *al DÍA*

Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales
Elaborado por la Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad
Defensoría del Pueblo

Martes 03 de julio de 2012

Las noticias contenidas en este documento no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Defensoría del Pueblo

Nº 1171

Noticias

Arequipa

Se atenderán reclamos de agricultores. Luego que marcharan el día de ayer un grupo de agricultores damnificados de Lluta, Santa Isabel de Siguan, San Juan de Siguan y Quilca, Autodema se ha comprometido a preparar propuestas alternativas en un plazo de 20 días para luego presentarlas al Gobierno Regional. *(Correo Arequipa)*

Cajamarca

Hernández: protesta contra proyecto Conga es pacífica. Ydelso Hernández, vocero del Comando Unitario de Lucha, afirmó que la protesta "es pacífica, patriótica y digna". Hernández manifestó que el invasor es el proyecto Conga, más no los protestantes. El dirigente refirió que están a la espera de la decisión de las bases ronderiles, quienes desde ayer decidieron sí es que irán a impedir la construcción del reservorio. *(La República)*

Lima

Sutep anuncia radicalizar las protestas tras no ser escuchados. Dirigente Efraín Condori manifestó la intención de dialogar con la ministra de Educación, ante la falta de respuesta del despacho, anuncian radicalizar la huelga que lleva 12 días en 14 regiones del país. Ayer, unos 200 docentes en huelga tomaron la sede de la Unidad de Gestión Educativa de Puno, donde la huelga es casi total. Otro grupo de huelguistas bloqueó la vía La Convención-Cusco. En la ciudad de Ayacucho bloquearon puntos clave de la ciudad. *(La República, Correo Ayacucho)*

Paro de transportistas no tuvo repercusión. El paro fue acatado por algunas empresas de transportes que afectaron ciertas rutas, como en Manchay, Huaycán y Ate, Villa María del Triunfo y El Agustino. Dicha medida era para protestar en contra de la Ordenanza N°1559 que regula el transporte público y eleva las multas. *(Perú 21)*

Presidente reitera que Yanacocha aceptó exigencias para el proyecto Conga. "La empresa aceptó (las condiciones) y el Gobierno lo que ha hecho es exigirle además de eso, que primero solucione el problema del agua antes de empezar las operaciones propiamente dichas", expresó Ollanta Humala. Agregó que en el marco de unas nuevas políticas extractivas: "Creemos de que de esta manera damos un claro mensaje de que el primer defensor del agua es el Gobierno. Defenderemos el agua para Cajamarca y todo el Perú". *(RPP)*

Gobierno garantiza orden y seguridad en Cajamarca. Ministro del Interior declaró hoy que la PNP garantizará el orden público y será destacado a la zona de construcción de los reservorios, para evitar cualquier atentado contra la propiedad pública o privada. "Ya en este momento estamos en



Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad

la zona, no ha sido declarado el estado de emergencia y se mantiene el estado normal de derecho. Estamos trabajando para evitar cualquier problema que se presente”, señaló. (*Andina*)

Puno

Autoridades de la UNA buscan solucionar conflictos con el estudiantado. Al edificio universitario llegaron los integrantes del consejo y autoridades de la casa de estudios a fin de dar solución al pliego de pedidos de los estudiantes, quienes piden principalmente la anulación del proceso de convocatoria para el otorgamiento de la plaza de docentes. (*Pachamama radio*)

Tacna

Destituyen a alcaldesa provincial de Tumbes. El Jurado Nacional de Elecciones (JNE) declaró la vacancia de la alcaldesa del Concejo Provincial de Tumbes, Isabel Marjorie Jiménez Gonzales, por haber vendido un terreno municipal ubicado en el proyecto Playa Hermosa sin respetar los procedimientos establecidos. Igual, sin contar con autorización, la ex autoridad habría dispuesto de bienes donados por Sunat a favor de la Municipalidad Provincial de Tumbes. (*La República*)

Artículos de Opinión

Minería y desarrollo: El debate de fondo

Carlos Basombrio

Ver edición impresa del diario Perú 21

Normas legales de interés

- **AGRICULTURA**
R.M. N° 0227 - 2012-AG.- Designan al Viceministro de Agricultura como representante alterno del Ministro ante la Comisión Multisectorial de naturaleza temporal, creada mediante R.S N° 189 - 2012 - PCM
- **JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS**
R.M. N° 0167-2012-JUS.- Aprueban Reglamento Interno del Consejo Nacional de Derechos Humanos del Ministerio.